

ABSTRAK

ANALISIS POTENSI DAN KONTRIBUSI PKB DAN BBN-KB KENDARAAN BERMOTOR TERHADAP PENDAPATAN ASLI DAERAH (PAD) KOTA BANDAR LAMPUNG TAHUN 2007-2011

Oleh

FRANKI JADMIKO

Pajak Kendaraan Bermotor (PKB) dan Bea Balik Nama – Kendaraan Bermotor (BBN-KB) merupakan salah satu sumber Pendapatan Daerah dan sangat penting dalam rangka membiayai penyelenggaraan Pemerintahan dan Pembangunan Daerah seperti di Provinsi Lampung khususnya di kota Bandar Lampung, maka ditetapkan peraturan daerah untuk Pajak Kendaraan Bermotor dalam PERDA No 2 Tahun 2011, dimana Pajak Kendaraan Bermotor merupakan pajak yang dipungut atas kepemilikan kendaraan bermotor. Untuk itu perlunya menggali seberapa besar Potensi dan Kontribusi penerimaan dari PKB dan BBN-KB kendaraan Roda Dua dan Roda Empat yang terdapat pada Kantor Bersama Samsat Rajabasa terhadap Pendapatan Asli Daerah (PAD) di Wilayah Kota Bandar Lampung.

Potensi penerimaan Pajak Kendaraan Bermotor (PKB) dan Bea Balik Nama – Kendaraan Bermotor (BBN-KB) pada kantor SAMSAT Rajabasa untuk kendaraan Roda Dua mengalami kondisi yang fluktuatif, ini berarti potensi penerimaan belum optimal untuk setiap tahunnya, dimana hal tersebut dapat terlihat dari tahun 2007-2011 sebesar Rp. 529.413.266.187. Sedangkan Potensi penerimaan Pajak Kendaraan Bermotor (PKB) dan Bea Balik Nama – Kendaraan Bermotor (BBN-KB) untuk kendaraan Roda Empat mengalami kondisi yang cukup baik untuk setiap tahunnya, ini berarti mengalami potensi penerimaan yang cukup optimal. Hal ini dapat dilihat dari tahun 2007-2011 sebesar Rp. 819.944.908.514.

Kontribusi penerimaan dari Pajak Kendaraan Bermotor (PKB) dan Bea Balik Nama – Kendaraan Bermotor (BBN-KB) untuk Kendaraan Roda Dua dan Roda Empat yang diberikan terhadap Pendapatan Asli Daerah (PAD) di Wilayah Kota Bandar Lampung mengalami kondisi yang fluktuatif,

dimana kontribusi tersebut hanya sebesar 9,73%. Hal ini menunjukkan bahwa kontribusi penerimaan terhadap Pendapatan Asli Daerah (PAD) Kota Bandar Lampung belum optimal. Oleh karena itu diperlukan beberapa upaya dalam memperbaiki kinerja dari kantor bersama samsat rajabasa untuk dapat mengoptimalkan penerimaan dari Pajak Kendaraan (PKB) dan Bea Balik Nama – Kendaraan Bermotor (BBN-KB) untuk kendaraan Roda Dua maupun kendaraan Roda Empat.

Kata Kunci : Kinerja Pelayanan Kantor Samsat Rajabasa, Realisasi Penerimaan PKB dan BBN-KB, Potensi Penerimaan dan Kontribusi Penerimaan.